

► MÚSICA

El grupo Aura es finalista de los galardones de la Música en tres categorías

El conjunto de Prado Pérez de Madrid y Luis Pérez Duque opta al premio de artista revelación, mejor álbum de fusión y mejor álbum

• En su primer disco, 'Ausencia', Aura cuenta con la colaboración de lujo de uno de los representantes más internacionales de la música de Euskadi, Kepa Junquera.

LT / CIUDAD REAL

El grupo Aura, formado por Prado Pérez de Madrid y Luis Pérez Duque, ha sido nominado a tres categorías de los Premios de la Música que otorga la Academia de las Artes y las Ciencias, que este año celebran su XIV edición. Sus componentes cruzan los dedos para que entre el 4 y el 16 de enero del próximo año, su suerte les haga estar también entre los finalistas que opten a estos galardones.

La Sociedad de Autores y Editores (SGAE) y Fundación Autor fueron los encargados de instaurar en 1996 los Premios de la Música, que a partir de entonces han reconocido la labor de autores, artistas y el resto de profesionales del panorama musical español. A partir de 2001 esta labor organizativa la realiza la Academia de las Artes y las Ciencias, que este año, será la encargada de celebrar la XIV edición de los Premios.

Este año la oportunidad puede estar en manos del grupo musical Aura, que ha visto reconocido su trabajo al estar seleccionado como Candidato en tres categorías: Artista Revelación, Mejor Álbum de Fusión, y Mejor Álbum.

A partir del día 4 de enero y hasta el 16, se procederá a la elección de los Finalistas de los Premios de la Música. Una votación que los miembros de la Academia de las Artes y las Ciencias de la Música realizan *on line*, de manera que son los propios autores e intérpretes quienes votan a los mejores profesionales de cada modalidad.

A través de la web www.academiamusica.com, todos los interesados en el seguimiento de los premios musicales conseguirán información acerca de los mismos, de las votaciones y de los resultados finalistas. También el grupo manchego ofrece su actualidad a través de su espacio virtual: www.myspace.com/lauramusica, y www.auramusica.com donde cabe la posibilidad de disfrutar de su música y algunos vídeos de sus actuaciones.

El grupo musical Aura está formado por Prado Pérez de Madrid, vocalista del mismo, y autora de los textos del disco y Luis Pérez Duque, compositor y autor de la música y arreglos. Los dos componentes tienen una trayectoria importante a nivel nacional en el mundo de la música. Ahora han unido sus talentos para crear el grupo que intenta abrirse camino en el mercado ofreciendo su música de fusión.

En su primer disco, *Ausencia*, cuentan con la colaboración de lujo de uno de los representantes más internacionales de la música de Euskadi, Kepa Junquera, que

mezcla con su trikititxa y txalaparta el sonido de esa tierra con la música de La Mancha, que aporta Aura. El resultado es una mezcla sorprendente, creando un nuevo espacio sonoro donde se mezclan sonidos celtas, de la *chanson* francesa, paisaje mediterráneo, el aire portugués, y las raíces manchegas y vascas.

El primer trabajo fue presentado a nivel nacional en febrero de 2009. Cuenta con 11 pistas, dos de ellas grabadas con Kepa. Aura ha presentado su sonido en diferentes puntos de Castilla-La Mancha dentro de la programación de la Red de Teatros.



La vocalista del grupo Aura, Prado Pérez de Madrid, en concierto. / LT

► COLEGIO DE ABOGADOS

El premio de 1.000 euros del certamen de cortos se va a Cáritas

LT / CIUDAD REAL

Las ganadoras del Concurso de Cortometrajes sobre los Derechos del Niño, organizado por el Colegio de Abogados, cuatro alumnas de quince años del IES Vicente Cano, de Argamasilla de Alba, han decidido que el Colegio de Abogados entregue los 1.000 euros del premio a Cáritas de su localidad, para financiar un proyecto de atención a la infancia.

Este proyecto consistirá, en primer lugar, en el apoyo a menores cuyas familias estén en situación de necesidad, ya sean inmigrantes o de la localidad, proporcionán-

doles medicinas, material escolar, ropa, pañales, leche infantil y alimentos. En segundo lugar, el proyecto se ocupará del seguimiento de los menores no escolarizados.

El cortometraje ganador, titulado *Simplemente a ser un niño* y que puede visionarse en la web www.yotambientengoderechos.com, obtuvo como premio 1.000 euros en material educativo y 1.000 euros a destinar a una ONG's que trabajara con la infancia y que eligieran los ganadores. Los premios, otorgados fueron financiados por Caja Rural de Ciudad Real.



Vajilla y cristalería
de diseño y fabricación
italianos

VISTE TU MESA CON



La Tribuna

Los constructores soñamos

6 vasos
refresco
agua
vino

por sólo 3,95 €

6 platos
hondos
llanos
postre

por sólo 5,95 €

Entregas

- 20 de diciembre
juego de 6 platos hondos
- 27 de diciembre
juego de 6 vasos de refresco
- 3 de enero
juego de 6 platos de postre
- 10 de enero
juego de 6 vasos de agua
- 17 de enero
juego de 6 platos llanos
- 24 de enero
juego de 6 vasos de vino